

**ACUERDOS ADOPTADOS EN LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE JUNTA DE
CENTRO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA COMUNICACIÓN
CELEBRADA EL 6 DE MAYO DE 2008**

En Málaga, siendo las 12:10 horas del día 6 de mayo de 2008, se reúnen en la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias de la Comunicación los miembros de Junta de Centro para celebrar sesión extraordinaria de acuerdo con los siguientes puntos del orden del día:

1. Elecciones a Decano/a de la Facultad de Ciencias de la Comunicación.

Deliberaciones y Acuerdos adoptados

1. Elecciones a Decano/a de la Facultad de Ciencias de la Comunicación.

Abierta la sesión por el Sr. Presidente y Decano de la Facultad en funciones, el profesor Juan Antonio García Galindo, éste hace petición al Secretario del centro en funciones, el profesor Juan Francisco Gutiérrez Lozano, para que presida la sesión.

Una vez proclamada de manera definitiva la única candidatura existente, el candidato explica sus propuestas y el programa de trabajo previsto para los cuatro próximos años, del que entrega copia a cada uno de los miembros de la Junta.

Acabada su intervención, el Secretario en funciones ofrece a los asistentes un turno de preguntas. Finalizado el turno de preguntas, la Junta aprueba inmediatamente proceder a la votación mediante la correspondiente urna, cuyo escrutinio arroja finalmente el siguiente resultado:

- Votos emitidos: 28
- Votos a favor de la única candidatura presentada: 26
- Votos en blanco: 2

Como consecuencia, se proclama como nuevo Decano al profesor D. Juan Antonio García Galindo.

En Málaga, a 6 de mayo de 2008

Fdo. Juan Francisco Gutiérrez Lozano
El Secretario en funciones de la Facultad de Ciencias de la Comunicación